
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 29, am 17.07.2024 von 16:46 bis 18:11 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Sprecher für Finanzen, 1x Vorstand, Sprecherin für politische Bildung, 
Sprecherin für Kommunikation, Sprecher für studentisches Leben (online), 1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 28 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

-Epp/Positionspapier 
Ein Vorstand hat sich mit Frau Epp getroffen und mit ihr über das Positionspapier 
gesprochen. Sie wird sich dieses genauer anschauen und geraten das 
Positionspapier auch an die GEW schicken soll. Es gibt eine PH, die das 
Positionspapier nicht unterschreiben werden. Das Positionspapier soll voraussichtlich 
nach dem Sommer veröffentlicht werden. 

TOP Mails 

- QSM  
Der Sprecher für Finanzen hat die Mail beantwortet. 

TOP Sonstiges 

- Pavillon beim Sommerfest 
Nach dem Sommerfest ist ein Pavillon kaputt zurückgekommen. Es wird ein 
Finanzantrag für einen neuen Pavillon über den Topf der Fachschaften gestellt. Das 
Organisator*innen des Sommerfests werden sich um Ersatz kümmern. 

- neue Küche 
Es gibt die Rückmeldung, dass das Einräumen der neuen Küche nicht gut 
funktioniert hat, da die Verantwortung bei einzelnen Personen lag. Der Kühlschrank 
wurde nicht ordnungsgemäß eingebaut, dies soll zurückgemeldet werden. Der 
Sprecher für Finanzen wird diese Sachlage auch mit dem Haushaltsbeauftragten 
besprechen. Die Firma soll den Kühlschrank wieder herausholen und es soll 
aufgrund des entstandenen Schadens über eine Minderung der Rechnung 
verhandelt werden.  
Probleme:  
- Die Arbeitskräfte wussten nicht, dass sie die alte Küche demontieren mussten. 



 

 

- Neue Küche wurde auf den verdreckten Boden gebaut, anstatt kurz Bescheid zu 
geben, dass man saubermachen kann. 
- Für die Elektroanschlüsse waren keine Löcher in den Küchenschränken. 
- Kein Elektroplan, auch auf Nachfrage nicht zugesendet. 
- Aussparung für den Kühlschrank war nicht groß genug. Daraufhin wurde der 
Kühlschrank bei der Montage gequetscht und beschädigt. 

- Regal KuCa 
Das alte Regal soll nicht wieder über der Spüle montiert werden. Der AK KuCa soll 
sich selbst Gedanken dazu machen, welches Regal über die Spüle kommt und dies 
dann der Exekutive mitteilen. Die Sprecherin für politische Bildung wird dies dem AK 
KuCa rückmelden.  

-Anfrage Punkrock Konzert 
Da der Termin auf die vorlesungsfreie Zeit fällt, ist dies nicht möglich. Der Sprecher 
für studentisches Leben gibt dies weiter. 

-Termin Konsti 
01. August am Nachmittag ab 16 Uhr.  

Ein Vorstand kommt hinzu. Es sind 6 Mitglieder anwesend.  

-LAK 
Die nächste LAK ist am 28.07. online.  

Ein Mitglied kommt hinzu. Es sind 7 Mitglieder anwesend. 

- Senat 
Die Ergebnisse der Umfrage bezüglich der Anwesenheitspflicht wurden vorgestellt. 
Die Studierende sollen sich direkt an den Studiendekan werden, und Herrn Büggeln 
in den CC setzen. Da mit der jetzigen Regelung nicht richtig umgegangen wird, und 
Anwesenheitspflicht verlangt wird, wo es keine geben darf, soll es in Zukunft neue 
Richtlinien geben.  
Aktuelle Regelung: Wenn im Modulhandbuch oder zu Beginn des Semesters im LSF 
nicht steht, dass es eine Anwesenheitspflicht gibt, gibt es keine Anwesenheitspflicht. 
Demnach dürfen auch keine Ersatzleistungen bei Fehltagen verlangt werden.  
Alle Studierende sollen per Mail über diese Regelung informiert werden. Dies wird zu 
Beginn des nächsten Semesters geschehen. 

- Zaki 
Das Positionspapier bzgl. des zweiten Starttermins des Referendariats wurde dem 
Ministerium bereits vorgelegt. Das Ministerium sieht zurzeit für sie selbst keine gute 
Begründung, warum es diesen geben sollte. Es gab auch ein Positionspapier den 
Prorektor*innen der anderen Hochschulen. 
Es wird auch ein Jour Fixe mit der neuen Sprecherin für Hochschule und Studium im 
nächsten Semester geben.  

Die Sitzung ist um 18:11 Uhr beendet. 

 
 


